



Mesa de Sensibilización contra las Violencias Machistas

Cada PRIMER JUEVES de mes – 18:00 horas. Plaza de Santa Elena, Playa Honda.

El Ayuntamiento de San Bartolomé se suma a la huelga programada para el día 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, y respalda el parón de 2 horas, contra las desigualdades estructurales, las brechas de género, y las violencias machistas.

Los sindicatos mayoritarios, UGT y CCOO han convocado una huelga de dos horas por turnos de dos horas, llamando a trabajadores/as a secundar el paro laboral por turnos de dos horas y a participar en los actos y manifestaciones y movilizaciones que se celebren con el fin de reiterar el compromiso activo con la eliminación de la discriminación, laboral, económica y social de las mujeres.

Entre las causas por las que la huelga se ha convocado destacan:

- En 2017 había 125.769 denuncias y 49 mujeres y 8 niños y niñas fueron asesinados por violencia de género.
- El paro entre las mujeres supera los 2 millones, lo que supone una progresiva feminización del desempleo.
- Hay un millón y medio de mujeres menos que de hombres incorporadas a la actividad y 1,6 millones menos de mujeres ocupadas que hombres.
- Las mujeres dejaron de percibir, por un trabajo igual casi 6.000 euros al año.
- Una masiva feminización de los contratos a tiempo parcial, el 73,86% de los mismos, son desempeñados por mujeres (3 de cada 4).
- Las mujeres asumen mayoritariamente permisos y excedencias por cuidado (9 de cada 10 son tomadas por mujeres) lo que limita su desarrollo profesional y merma sus derechos y prestaciones sociales.